
2498/J XXIV. GP

Eingelangt am 18.06.2009

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

des Abgeordneten Alois Gradauer
und weiterer Abgeordneter

an die Bundesministerin für Finanzen

betreffend der Kosten für Informationen des Finanzministeriums

Am Samstag, den 6. Juni hat das Finanzministerium eine siebenseitige bezahlte Anzeige in der Kronen Zeitung inseriert. Das Titelblatt zeigt den Finanzminister und der Titel der Anzeige lautete: Im Gespräch mit dem Finanzminister Josef Pröll. Zeit der Entlastung für alle Steuerzahler! Insgesamt ist der Finanzminister auf drei Fotos mit den ‚entlasteten Steuerzahlern‘ zu sehen.

In diesem Zusammenhang ergeht an die Bundesministerin für Finanzen folgende

Anfrage:

1. Wie viel kostete diese bezahlte Anzeige des Finanzministeriums in der Kronen Zeitung?
2. Wurde diese Anzeige auch noch in anderen Printmedien inseriert?
 - a. Wenn ja, in welchen und wie hoch waren dort die Kosten?
 - b. Wenn nein, warum nicht?